

PT GNI Ikut Partisipasi Penyelenggaraan Gebyar Paud 2022 di Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Aug 5, 2022 - 15:53



Tampak Semarak Gebyar Paud 2022 di Morut

Morut Kolonodale, Dalam rangka mendukung kegiatan Gebyar PAUD Kabupaten Morowali Utara provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2022, Perusahaan smelter nikel PT Gunbuster Nickel Industry (GNI) membantu menyediakan piala untuk kompetisi dan juga spanduk untuk acara tersebut yang dilaksanakan di Lapangan

Desa Ronta, Kabupaten Morowali Utara pada Senin (25/7/2022).

Bantuan tersebut merupakan kegiatan CSR Corporate Social Responsibility (CSR) yang dilakukan sebagai wujud kontribusi PT GNI dalam mendukung pendidikan anak usia dini di Morowali Utara.

Nikolas Patinggi Sarmoli, selaku Kepala PAUD dan PNF Divisi Pengembangan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Morowali Utara memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh PT GNI.

"Secara khusus Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dan terlebih khusus Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali Utara, Bapak Bupati dan Wakil Bupati, Bunda PAUD Kabupaten Morowali Utara mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya dan sedalam-dalamnya atas bantuan PT GNI dalam memberikan sedikit dana untuk menunjang seluruh kegiatan Gebyar PAUD Kabupaten Morowali Utara tahun 2022," ujar Nikolas ketika dimintai keterangan, Jumat (5/8/2022).

Nikolas menambahkan, hubungan silaturahmi dan sinergitas antara PT GNI dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali Utara dapat terus terjaga dengan baik dan meningkat dari waktu ke waktu.

"Harapan kami semoga PT GNI dapat senantiasa bermitra dengan Pemerintah untuk membantu sekolah dan siswa setempat," ucap Nikolas.

Gebyar PAUD merupakan acara tahunan yang diselenggarakan untuk anak-anak PAUD dan TK se-Kabupaten Morowali Utara dalam rangka menjalin silaturahmi sesama peserta didik, pendidik dan tenaga pendidik. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan peran serta masyarakat dan swasta bersama dengan pemerintah dalam menyelenggarakan upaya pembinaan dan pengembangan anak secara holistik, integratif dan berkesinambungan.

Kegiatan Gebyar PAUD Kabupaten Morowali Utara Tahun 2022 dimeriahkan dengan berbagai macam perlombaan, mulai dari menggambar bebas, menyanyi solo, peragaan busana adat, penilaian produk kreasi anak usia dini hingga perlombaan lembaga PAUD TK/KB yang terpadu dan terbersih.

Perwakilan PT GNI Jerod Daniel Godwin mengatakan, adanya partisipasi PT GNI yang turut merayakan Gebyar PAUD Kabupaten Morowali Utara Tahun 2022 merupakan gambaran bahwa perusahaan senantiasa mendukung segala macam bentuk peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) khususnya di bidang pendidikan.

"PT GNI turut serta dalam kegiatan tersebut karena kami percaya akan pentingnya pendidikan, dengan mendorong inovasi dan kreativitas di kalangan siswa dan guru," ujar Jerod Godwin

PT GNI berharap, melalui kegiatan ini, para tenaga pendidik dapat terus menciptakan berbagai inovasi di bidang pendidikan.

"Kami harap guru dan staf sekolah dapat terus mendorong pembelajaran dan kesempatan bagi siswa," pungkasnya. Apri /VAN